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第 1３回 村立幼稚園職員等ワーキング・チーム会議 会議録 

日 時 令和 4 年５月１１日（水）午後 3 時～午後 4 時２５分 

場 所 東海村役場 議会棟 ２０３委員会室 

出席者 ・村立幼稚園職員（８名） 

・村立保育所及びこども園職員（4 名） 

・指導室（1 名） 

・子育て支援課（3 名） 

次 第 １．開会 

２．子育て支援課長挨拶 

３．議事 

・新年度の村立幼稚園職員等ワーキング・チーム会議及び各作業部会の 

体制について 

・作業部会の進捗状況について 

・今年度のスケジュールについて 

4．閉会 

 

１．開会 

 

２．子育て支援課長挨拶 

  ・人事異動によりメンバーの入れ替えもあるが，再編に向けて皆で協力して進めていきたい。 

 

３．議事 

●新年度の村立幼稚園職員等ワーキング・チーム会議及び各作業部会の体制について 

  ・メンバーの入れ替えに伴いリーダーの変更もあるが，新年度の予算要求事項の整理も含め，引き続

き協議を進めて欲しい。 

 

●作業部会の進捗状況について 

・別紙「作業部会の協議状況（R4.3 月末時点）」をもとに，各部会から進捗について説明。 

 

教育課程部会 

・教育課程の大枠については仮決定し，現在は各学年でのねらいの検討を行っている。 

・教育課程は教育目標に直結するものであり，毎年のように見直しをするものでなくてよいのでは，との

考えに基づき，各学年のねらいを具体的にせず，大きな表現にするよう検討している。 

・教育課程のねらいを達成するまでの過程は，各年度，年間計画の中で検討していけばよいと考えて

いる。 
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こ保幼小連携部会 

・就学先の小学校との交流において，どのようにアプローチしていくか（アクセス方法等）を検討している。 

・あわせて，就学先の小学校にこだわらず，「小学校ってこんなところなんだよ」ということについて，園児

に理解を深めてもらうための交流の持ち方も考えていければよい。 

・幼稚園だけでなく，小学校の先生との交流が必要になるため，夏頃には小学校側と協議の場を持ち

たい。 

・現状では，小学校とのオンライン交流において園の PC では対応ができないため，ICT 機器の導入も

検討が必要と考えている。 

 

転園に伴う影響の緩和策 

・職員の村松幼稚園での一日勤務実施に向けたアンケートを行っている。 

アンケート結果を踏まえ，具体的な実施方法については今後検討していく。 

・保護者アンケートについては，他の部会からの質問事項も含めてまとめていく。 

・令和５年度の事前交流について，予算要求時期までに課題の整理や具体的な実施方法を計画し

ていく。 

 

昼食の提供部会 

・提供回数（週に何回提供するか）については，現在の給食費や保育所の給食費等を参考に， 

保護者の費用負担を考慮して検討していく。 

・保護者の意見を基に考えると，保護者によるおにぎりの弁当の日を設ける場合は，月曜日にするの

が良いのではとの意見が出ている。 

・アレルギー児については，どのような方法であれば提供可能となるか，対応方法を引き続き検討して

いく。 

 

教育時間，教育・保育時間の拡充部会 

・園児数の見込みから保育室に余裕が生じることが予想されるため，それらの部屋を預かり保育専用の

部屋として確保できると良い。保護者のお迎えを考えると，場所は１階が良い。 

・職員体制については，日中はフリーとして勤務しながら預かり保育に従事する正職員を配置した方 

が良いとの意見が出ている。 

・衛生面を考慮し，午睡時用の布団は持参してもらった方が良いが，統合前から実施するのか，統

合後からの対応とするかは検討中。布団の置き場所の確保も必要になるので，あわせて検討していく。 

・申請手続きについては，ICT 化は必須であると考えている。どのような機能が必要か，今年の夏頃 

までには整理をしていく。 

・３歳児の教育時間の統一については，令和５年度から統一した方が良いのではと考えている。 

・就労を理由とした 18 時までの預かり保育についても，令和 5 年度から村松幼稚園でも実施した方
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が良いと考えている。 

・具体的な決定に向け，園長会での承認や例規改正等の対応が必要になるので，早めに協議内容

をまとめていきたい。 

 

●今年度のスケジュールについて 

・村立幼稚園再編整備方針を公表するとともに，不明な点や新たなアイディア等の提案について意見

募集を行う。（5 月） 

・各作業部会からの質問事項を取りまとめ，在園児の保護者を対象にアンケートを実施予定。 

（６月頃） 

・幼稚園の再編に向けて，保護者と保育者で直接対話をする場を設けることを検討中。再編に向けた

方向性は決まっているが，対話の中で保護者の意見やアイディアを聞き，作業部会での協議に活か

すことにより，より良い形で再編に向けて取り組んでいければと考えている。 

 実施方法や実施時期等について，各園からの意見を踏まえ改めて整理をしていく。 

 

＜今後の予定について＞ 

・次回のワーキング・チーム会議は，６月頃を目途に日程を調整する。 

 

 

４．閉会 

 

 


